
令和５年１１月２２日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつもご利用いただきありがとうございます。 

 令和５年１１月１３日にお寄せいただいたご提案について、下記

のとおりお答えします。  

 

（提案の要旨） 

 エレベーターの設置について 

（回答） 

当館は、昭和 37年に完成した古い建物で、今の新しい建物と比

較すれば階段通路幅が狭かったり、エレベーターが設置されてい

なかったり、施設の利用にあたっては御不便をおかけしており、

大変申し訳なく思っております。 

館内のバリアフリー化は、図書館としても重要課題と考えてお

り、図書館整備の参考とさせていただいているところです。 

なお、２階に上がることが困難な場合は、1 階や中 2 階にも設置

しているインターホンで連絡していただければ職員が補助いたし

ます。また、１階の児童室までお越しいただければ、検索システ

ムを使い、お選びいただいた本をその場でお渡しするサービスな

どソフト面での工夫も行っていますので、お申出ください。 

引き続き、利用者の皆様のよりよい読書環境づくりに努めてま

いりますので、今後とも当館を御利用いただきますようお願いい

たします。 

佐賀県立図書館長 


